
智行理财网
你还在网申信用卡吗？你真的还要这样做吗？

  

世界有很多路。

大部分人都喜欢平坦的路，但是越少人走的路越宽敞，越艰辛的路风景越漂亮。

网申就是很多人选择的路，因为不花什么时间，又没有压力。只要你愿意，一天时
间就能把当地所有银行申请个遍。接下来几天会收到各式各样的卡函。

但是你真的要这样做吗？

卡妞的社群比较有趣，一提到网申，对话都会变成这样：

网申是什么？

可能是网状的一种海参吧

我的网申按钮已经被抠掉了

妞总不让网申，你要去网点

事到如今，依然有人每天不厌其烦给我留言，鼓吹网申的种种优点。
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比如：我所有卡都是网申的，总授信已经超过100万了。

或者：我线下拒了，网申秒批！

或者：我觉得网申和线下进件没啥区别。

他们试图通过一些蹩脚的案例，来论证网申和其他申请方式无差别（甚至更有优势
？）实在是荒唐至极，令人喷饭。

出于私心，我觉得那些信不过我的人去网申也是美事一桩。所以今天过后，我不会
再去尝试改变他们的想法，因为每个人的初衷不同。

如果你对信用卡比较佛系，是个卡就行，那你随便怎么申，怎么开心怎么来。

如果你追求高端高额卡，实现极致总授信，那这句忠告你一定听腻了，但是卡妞还
是要最后说一次：不要网申！

极少数情况下网申也是可行的，但是这种极少数的情况，一只手就数的过来。不能
用特例论证一般。
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被误解的线下进件

很多卡友比较乖比较听话，说既然不让我们网申，去网点总行了吧。

于是，一部分人被拉到智能柜台填资料，一部分人成为了PAD进件小白鼠，一部分
扫了网点工作人员的推荐码，还有人在大堂经理的帮助下打开了手机APP

住手！这就是你们理解的不要网申？

难怪有人说网申和网点申请差别不大，这简直就是无差别网申好吗。

如果你来网点就是为了用更大的屏幕网申，那你完全没入门。你更没必要出门，天
挺热的，油价又不便宜，不如在家网申。

如果你费尽心思的要到了表格，你以为填完资料交上去就完成任务了？那你只考虑
到了第一层。

如果你精心准备了财力证明，并且说服工作人员帮你印好了交上去，那你也只是考
虑到第二层面。

（网点工作人员有时候会说：你带的财力证明没用，我们不收。其实他们是在客套
，就像收礼的时候要推辞一下，这是传统美德，你坚持请他们帮忙交上去就行了。
）

如果你留了网点工作人员的联系方式，寒暄了一下，顺便让他帮你留意审批的进度
，那你已经考虑到了第三个层面。

但这些都是很浅层很基础的准备，无法发挥出线下申请较之网申的巨大优势。

如果你是有备而来，不仅准备了财力证明，还老老实实的搬了砖几个月的砖，打算
让理财经理帮你争取个行推，是不是就到了第四个层面了？

不，其实你还在门外。

线下进件的优势所在

线下进件优于网申的优势有三：

1.可以提交更多的财力证明
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2.享有较高的自由度和谈判空间

3.可能是不同的审批环境

但我认为最大的优势是：耗时较长，过程复杂。足以筛掉一些准备不足，信心不足
的人，也会给准备充足的人留下更宽敞的发挥空间。

在这种情形之下，信用卡的额度会相对可控，也不再是玄学了。

写到这里，你应该知道要做什么了。

其实，很多人的高端高额卡都是耗时几个月才办下来的，他们只是假装云淡风轻的
告诉你：那天风很大，但阳光很好。我只是顺路经过某家银行，填了一张表格而已
，就批了。
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